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令和２年 豊後大野市教育委員会 11月定例会 議事録 
 

１ 開催日時 

令和２年11月27日（金曜日）  午後2時54分開会 午後5時20分閉会 （2時間26分） 

 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ４名中４名出席 

（出席委員等） 

教 育 長 下 田    博 

１番委員 矢 野  憲 一 

２番委員 羽田野  光 江 

３番委員 江 嶋  真朋子 

４番委員 衞 藤  栄 一（教育長職務代理者） 

（欠席委員）   な し 

事務局    4名出席 

（出席） 

教育次長 堀    誉 裕 

学校教育課長 内野宮  俊 介 

社会教育課長 佐 藤  精 華 

学校給食共同調理場長 赤 嶺  真 一（学校教育課参事 兼） 
 

書 記    １名出席 

学校教育課  課長補佐兼 

教育総務係長  衛 藤 幸 司 

 

４ 付議事項等 

報告事項 

報告第15号 豊後大野市公民館及び体育施設指定管理候補者の選定について 

議事案件 

議案第59号 令和２年度豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査について 

 

５ 会議の概要 

○出席者報告 

堀教育次長 皆さん、こんにちは。まず、出席委員の確認をさせていただきます。教

育長、本日、図書館長が欠席で、教育委員会事務局 5 名の出席となりま

す。 

本日は議案第 59号、就学援助の認定審査についての議事案件がございま

すが、日程７その他と日程８連絡調整が終わった後に提案をさせていた
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だきますので、お願いいたします。また日程７その他の 5 番目の不登校

対策については、日浦指導主事から説明をいたしますので、入室の許可

をお願いします。 

以上、皆様よろしいでしょうか。 

「はい」の声。 

それでは、教育長、よろしくお願いします 

 

１ 開 会 

下田教育長 

 

皆さん、こんにちは。ただ今から、11月豊後大野市教育委員会定例会を開会

いたします。                            (午後2時54分開会) 

 

２ 前回議事録の承認 

下田教育長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

最初に、会議規則第６条第１項第２号の規定に基づき、10月29日開催の10

月定例会の議事録の承認を求めます。議事録につきましては事前に送付さ

れ、ご覧になっていると思いますので、説明を省略し承認手続きを行いたい

と思います。 

まず、議事録についてご質問を受けたいと思いますが、何かございますか。 

 

（「ありません」の声） 

 

はい、それでは10月定例会の議事録を承認することに異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、承認されたものとします。 

 

３ 議事録署名委員の指名 

下田教育長 

 

 

 

矢野憲一委員 

続いて、会議規則第17条第２項の規定に基づき、本会議の議事録署名委

員の指名を行います。1番矢野憲一委員を指名します。よろしくお願いしま

す。 

 

はい。（了承） 

 

４ 会期の決定 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

下田教育長 

 

次に、会期の決定でありますが、本日一日限りといたしたいと思いますが、異

議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

それでは異議なしと認め、本日一日限りと決定します。 

議事のスムーズな運営にご協力をよろしくお願いします。 
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５ 諸報告 

(１) 教育長報告 

下田教育長 

 

 

 

下田教育長 

 

下田教育長 

次に諸報告に入ります。まず、私の方からですが、資料をご覧ください。 

 

（教育長から令和２年11月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告する） 

 

教育長報告が、終わりました。 

 

それでは、各課報告に移ります。 

(２) 各課報告 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

羽田野委員 

 

堀次長 

 

羽田野委員 

まず、教育次長お願いします。 

 

（堀教育次長が令和２年11月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告す

る） 

 

続きまして、学校教育課長お願いします。 

 

(内野宮学校教育課長が、令和２年11月豊後大野市教育委員会定例会資料によ

り報告をする)  

 

続きまして、学校給食調理場長お願いします。 

 

(赤嶺学校給食調理場長が令和２年11月豊後大野市教育委員会定例会資料に

より報告をする) 

 

続きまして、社会教育課長お願いします。 

 

(佐藤社会教育課長が令和２年11月豊後大野市教育委員会定例会資料により報

告をする) 

 

続きまして、歴史民俗資料館長お願いします。 

 

(高野歴史民俗資料館長が令和２年11月豊後大野市教育委員会定例会資料に

より報告をする) 

 

図書館長が欠席ですが、図書館の建設は着々と進展している状況です。そ

れでは、質問を受けたいと思います。 

 

仕事納めは25日が正しいのではないか。 

 

式としては25日で、業務としては28日までということです。 

 

「分かりました」の声 
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下田教育長 

 

 

 

矢野委員 

 

 

内野宮学校教育課

長 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

28日は閉庁しないですけど、年末年始の移動を分散させるということで、業務

の支障のない範囲で、年休を消化してくださいということです。他にご質問は

ありますか？ 

 

小中一貫教育について、三重のPTA役員の反応というのはどのような感じで

すか。 

 

どこの町もそれについて「反対だ、それは良くない」というような意見は出てい

りません。ただ、やはり保護者として、制服はどうなるのか、卒業式はどうなるの

かとか、今まで小学校であっていたことについて、どうなるのかという質問が多

く出されています。三重町の場合は、特に学校が複数あるので、現実的に難

しいのではないかという意見があった。概ね、「これは絶対に良くない」というよ

うな意見は出ていません。 

 

 

では、ご質問がないようですので、次の付議事項にいってよろしいでしょうか。 

 

(「了承」の声) 

 

 

６ 付議事項等 
 
○報告事項 

報告第15号 豊後大野市公民館及び体育施設指定管理候補者の選定について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

羽田野委員 

 

 

佐藤社会教育課長 

 

 

羽田野委員 

 

 

佐藤社会教育課長 

 

 

付議事項に入りますが、先ほど堀次長から報告がありましたように、第15号、

よろしくお願いします。 

 

報告第15号豊後大野市公民館及び体育施設指定管理候補者の選定につい

て、堀次長が11月豊後大野市教育委員会定例会資料により提案。社会教育

課長から、これまでの経過について、若干の説明を追加。 

 

何か質問はございますか。 

 

この相手方の代表者の地番は、代表者の自宅なのか、それとも別に事務所

があるのか。 

 

自宅です。実際に今、事業を行っているわけではないので、正式に指定管理

者になれば、事務所の設置することになると思います。 

 

説明会には2団体来ているが、申請については1団体。１団体は申請しなかっ

たのですか。 

 

説明会については、事業の仕様書となる詳細な説明書と基準価格、ここには

書いていませんが、委託料については9月の市議会において債務負担行為

を設定していただいて、１年間上限額２億円ということで、５年間10億円の設
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羽田野委員 

 

 

佐藤社会教育課長 

 

 

 

 

衞藤栄一委員 

 

佐藤社会教育課長 

 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

全委員 

定をしております。今回は約１億９千万円の基準価格ということで、応募説明

会の中でこの1億９千万円の詳細について説明をしております。例えば人件

費はいくらですよ。一般事業費は令和2年度の社会教育課の当初予算で積

算した金額をそのまま。その代わり、電気の支払い、水道の支払い、それから

浄化槽の管理から、建物の維持管理に係わることから、いろんな教室を開く

事業費について、こうした積算をしておりますと詳細に説明をしております。も

う一つ、最終的に説明会の中で、この事業費は翌年度、精算をしていただき

ますと。はっきりいうと、苦労して工夫をしながら経費を浮かしても、委託料は

翌年度精算ということで、法人に残るお金はないという形になるので、そういう

面もありますので、説明会には2団体参加したのですけど、１団体は申込をし

なかったということ。それとこういう体育施設だけの貸し館の委託指定管理で

あれば、例えば、大原体育館だけを誰か指定管理を請けませんかということ

になるとスポーツジムの運営会社とかも興味を持って手を上げるかもしれませ

んけど、今回は公民館とスポーツ施設がセットになっていますので、ただ単に

施設の貸出しだけではなくて、例えば中で人権啓発の教室を開催するとか、

女性学級を開催するとか、通常の今やっているとおりのことをやってもらうの

で、ある程度、これを生業とした業者というのが中々存在しないという形になり

ます。 

 

余談ですけど、それでは、管理料が余れば返していただくということですか？

足りなければ補正をしていくということか。 

 

いえ、一応、大原体育館もそうですが、補填はしないということになっていま

す。この予算の中でやってくださいということです。但し、特殊な、例えば今年

みたいにコロナウイルスで、収入が10分の1になったとかあれば、別途、協議

になるけど、そういうこと以外はありませんよという説明をしています。 

 

今、この法人に対して、何人の従業員がいるのですか。 

 

従業員は、今、いないということです。設立したけど、今、生業となることはやっ

ていないということです。だから、今回のことを主な目的として設立されたと考

えられます。 

 

それでは、各委員の賛否を求め、採決をしたいと思います。原案のとおり、決

定してもよろしいでしょうか。 

 

「はい」の声 

 

それでは、候補者として原案のとおり決定をいたします。 

次に就学援助の認定審査ですけれど、この審査の前に先ほど、次長の報告

にありましたが、その他の報告を終えて議案に入りたいと思いますので、よろ

しいですか。 

 

「はい」の声 
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７ その他    

①新型コロナウイルスの対応について 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

はい、それでは、まず、新型コロナウイルスの対応についてです。 

 

（内野宮学校教育課長から、令和2年11月豊後大野市教育委員会定例会資料

により説明） 

 

コロナ対応の会議について、資料から抜けているので、校長会議等のことも追

加しておいてください。 

 

②教育委員学校訪問について 

下田教育長 

 

 

教育委員学校訪問についてです。 

 

（内野宮学校教育課長から、令和2年11月豊後大野市教育委員会定例会資料

により説明） 

 

③菅尾小学校のジオ学習について 

下田教育長 

 

 

菅尾小学校のジオ学習についてです。 

 

（髙野歴史民俗資料館長から、令和2年11月豊後大野市教育委員会定例会資

料により説明） 

 

④修学旅行について 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

修学旅行についてです。 

 

（内野宮学校教育課長から、令和2年11月豊後大野市教育委員会定例会資料

により説明） 

 

アンケートを取ってみて、今年の分析をしっかり行い、来年度もコロナの状況が

変わらないときの対応も含めて、来年度の修学旅行に活かせるように準備をし

ておいて下さい。 

 

⑤不登校対策について 

下田教育長 

 

 

不登校対策についてです。 

（日浦指導主事から、令和2年11月豊後大野市教育委員会定例会資料により

説明） 

８ 連絡調整 

○ 令和２年12月定例会の日程確認及び１月定例会の開催見込みについて 

下田教育長 

 

堀教育次長 

 

それでは、連絡調整について、今後の日程についてお願いします。 

 

12月定例会の日程について、前回、12月25日と提案させていただいたのです

が、委員の中で都合が悪い方がいらっしゃるということで、24日なら大丈夫と
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下田教育長 

 

全委員 

 

堀教育次長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

衛藤課長補佐 

 

 

 

 

 

衛藤課長補佐 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

いうことですが、他の委員が良ければ、24日の9時からに変更をさせていただ

ければと思います。 

 

======= 日程協議・確認調整を行う ======== 

（協議の結果 変更なし） 

 

変更してよろしいですか。 

 

「はい」の声 

 

次に1月の開催見込みですが、1月29日はいかがでしょうかということで、提案を

いたします。 

 

======= 日程協議・確認調整を行う ======== 

（協議の結果 変更なし） 

 

「はい」の声 

 

異論がないようですので、1月29日9時からということで予定をお願いします。 

 

 

12月5日に「人権を守る市民の集い」がありますので、参加できる委員は、参

加をお願いします。今、参加できるという方は、申し出をお願いします。10時か

らエイトピアおおので開催されます。 

 

羽田野委員から出席するとの声。 

 

豊後大野市民生委員推薦委員会の選任ということで、民生委員の候補者に

ついての審査と推薦をする会があります。そちらに現在、羽田野委員さんに出

席していただいているのですが、その任期が近づいていますので、委員の選

出をお願いしたいと考えておりますので、皆さん、いかがでしょうか。 

 

======= 候補協議・整を行う ======= 

（協議の結果、継続して羽田野委員に決定） 

 

他にありますか。よろしいですか。 

 

「はい」の声 

○議事案件 

議案第59号 令和２年度豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定調査について 

下田教育長 

 

 

全委員 

早速、付議事項に入りますが、これについては非公開・秘密会としたいと思い

ますが、よろしいでしょうか。 

 

（「異議なし」の声） 
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下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

異議なしと認めます。 

それでは、教育次長及び学校教育課長のみで審議しますので、他の課長は

退席をお願いします。それでは、ここで一時休憩に入ります。 

 

（午後5時7分休憩） 

□□□ 一時休憩 □□□ 

 

～ 社会教育課長・学校給食調理場長・歴史民俗資料館長・担当者退出 ～ 

～ 学校教育課担当係長及び担当職員（白石副主任）入室 ～ 

（午後5時10分開議） 

 

（非公開・秘密会）開始 

 

※審査時は、教育次長、学校教育課長、学校教育課担当係長及び学校教

育課担当職員のみ臨席した。 

※審議結果は、審査対象者2名のうち、認定2名、不認定0名・保留0名であっ

た。 

 

（非公開・秘密会）終了 

（午後5時19分休憩） 

□□□ 一時休憩 □□□ 

 

～ 学校教育課担当係長及び担当職員（白石副主任）退出 ～ 

 

９ 閉会 

下田教育長 

 

 

以上を持ちまして、本日の日程は全て終了しました。 

それではこれで、令和２年１１月定例会を閉会といたします。お疲れ様でした。 

(午後5時20分閉会) 

 


